



Hallo zusammen,

als neue Mentorin möchte ich mich euch vorstellen: Ich heiße Dorothea Bernklau und lebe mit meinem Mann und zwei kleinen Jungs im Lkr. Regensburg bei Mintraching. Ich habe Germanistik und Theologie auf LA Realschule hier in Regensburg studiert. Nach einer kleinen Mama- Pause arbeitete ich als mobile Reserve für die Diözese. Der Entschluss, meine Seminarzeit bei der Kirche zu machen stand schnell fest. Und so arbeitete ich bis zuletzt an mehreren Grund- und Mittelschulen als Religionslehrerin.

Ich verbringe meine Zeit gerne in meinem wilden Garten. Natur ist einfach mein Ding! Daher bewege ich mich auch gerne joggend durch die Landschaft und genieße Wald und Flur. Zwischen Mama-Sein und Gartenarbeit findet man mich schon mal im Hinterhaus oder Sax auf ein Bierchen & Ratsch.

Ab September starte ich meine neue Aufgabe hier im Mentorat und ich freue mich sehr auf meine neue Tätigkeit.

Auf viele Begegnungen und bis bald!

Dorothea Bernklau